



À l'arrivée du Député, accompagné par Monsieur Claude SIMON, Président de la section locale des ACPG, les portes drapeaux rendent les honneurs.

Hervé Féron a été reçu chaleureusement par le Président de la section locale des ACPG (Association des Combattants – Prisonniers de Guerre) de Laxou, Claude SIMON, lors du 48^{ème} congrès départemental de l'ACPG 54, en présence de son Président départemental, Jean-Marie NICOLAS. Ce fut une réunion de travail d'une très grande qualité. Le Député est intervenu à la tribune et a rappelé tout le devoir de reconnaissance que nous avons vis-à-vis des anciens combattants et prisonniers de guerre de part les événements dramatiques qu'ils ont vécus dans leur histoire personnelle mais aussi par l'action mémorielle qu'ils mènent en permanence et qui rend un grand service aux élus locaux et nationaux dans le cadre du devoir de mémoire pour transmettre les valeurs de la République, Liberté, Égalité, Fraternité, aux jeunes d'aujourd'hui, faire en sorte que l'Histoire soit portée à leur connaissance et que l'on ne revive jamais ça. Hervé Féron a aussi rappelé aux anciens combattants tout l'intérêt qu'il portait à leurs travaux et toute l'activité qu'il a menée en permanence dans ce mandat avec 18 Questions Écrites posées aux Ministres, notamment concernant le Rapport d'information du 25 juin 2015 consacré à la dépense fiscale en faveur des Anciens Combattants, la situation fiscale des veuves d'Anciens Combattants, sur les conditions d'attribution de la Croix du Combattant Volontaire, le bénéfice de la campagne double, l'allocation différentielle de solidarité pour les conjoints morts, ...



Enfin, il a rappelé l'ensemble des mesures inscrites au budget 2017 comme la revalorisation de la retraite du combattant (+ 11% en 2017), l'augmentation des moyens alloués à l'ONACVG (Office National des Anciens Combattants et des Victimes de Guerre). Hervé Féron a rappelé qu'avant 2012, nous étions très inquiets du devenir de l'ONACVG et que, depuis, on a énormément progressé. Sur l'ensemble du quinquennat, c'est un important dispositif de mesures qui a été mis en place avec l'élargissement de l'accès à la carte du combattant, l'augmentation de 31% sur 5 ans des montants de prestation de Sécurité Sociale, l'augmentation des crédits alloués à l'appareillage des mutilés, ...



Hervé Féron a été chaleureusement applaudi et le Président départemental, Jean-Marie NICOLAS, l'a remercié publiquement pour son engagement en tant que Député et a souhaité qu'il puisse continuer à mener son action à l'Assemblée Nationale.



Monsieur Jean-Marie NICOLAS, Président départemental des ACPG, décerne la Médaille nationale à Pierre Baumann

Le Président de la Fédération Nationale des ACPG a remis la Médaille Nationale au Maire de Laxou qui accueillait la manifestation ainsi qu'à Pierre Baumann, Conseiller départemental, pour les services qu'il a rendu à cette association.



Ensuite, plusieurs membres très actifs des ACPG ont été mis à l'honneur et se sont vus remettre la Médaille du Mérite fédéral, parmi eux, Claude Simon, Président de la section locale de Laxou et Armand Marchal de la section d'Essey-lès-Nancy.